

# DEISTER ECHO

DIE INTERNETZEITUNG FÜR BARSINGHAUSEN

## Reitverein St. Georg verabschiedet das langjährige Schulpferd Momo

[6. September 2019 Barsinghausen](#)

**BARSINGHAUSEN (red).**



Kürzlich sind sehr viele Kinder, jugendliche und erwachsene Reiter zu Ehren des langjährigen Schulpferdes Momo in den Reitstall gekommen. Die 20 jährige Haflinger-Mix-Stute feierte mit ihren Fans den Abschied ins Rentnerleben. Seit 11 Jahren hat Momo sehr vielen jungen und älteren Reitern geholfen, das Reiten zu lernen. Auch als Voltigierpferd hat sie vielen Volti-Gruppen treue Dienste erwiesen. Bei einem gut gefüllten Kuchenbuffet und Bockwurst im Brötchen wurden sehr viele nette Erinnerungen an Momo ausgetauscht. Die vielen ehemaligen Momo-Reiter hatten Fotos aus allen Jahren mit Momo mitgebracht und vor Ort gemeinsam eine schöne Fotocollage erstellt.

[weiterlesen....](#)



Am Donnerstag, dem 29. August, fuhren einige Männer des Vereins über das Wochenende auf ihre alljährliche Heidefahrt nach Gut Landliebe. Dieses Mal durfte Momo die Herren in ihr neues Zuhause Gut Landliebe begleiten, wo sie nun den ganzen Tag auf der Weide genießen kann. Dort angekommen hat die resolute Momo gleich das Zepter in ihrer neuen Herde übernommen. Die Männer genossen ein entspanntes Wochenende mit zahlreichen Ausritten und einem Turnierbesuch.



Foto: privat